



Jahresbericht der Kampfrichterwarte zum Kreistag Offenbach/Hanau am 19. Januar 2024

Im Jahr 2023 haben 13 Veranstaltungen mithilfe der Kampfrichter aus dem Kreis in unserem Kreisgebiet stattgefunden.

Insgesamt sind Kampfrichter des Kreises an 25 verschiedenen Veranstaltungen (auch in anderen Regionen) beteiligt gewesen.

Im vergangenen Jahr haben wir die Funktion der Webanwendung Web.TEC 2 getestet. Web.TEC 2 ist eine Möglichkeit der Erfassung von Ergebnissen an der Wettkampfstätte. Dabei werden die eingegebenen Ergebnisse direkt an das Wettkampfbüro gesendet und die Wettkampfergebnisse können Live verfolgt werden. Für diese Anwendung wird ein Gerät (z.B. Tablet) mit Internetzugang benötigt. Da wir in der Regel nicht immer genügend Kampfrichter/Helfer haben, sollte die protokollierende Person diese Aufgabe übernehmen. Insbesondere beim Weitsprung, wo auch die Windgeschwindigkeiten protokolliert werden müssen, kann nicht überall diese Doppelbelastung zugemutet werden. Somit ist die Nutzung nicht im Voraus planbar.

An der Weiterbildung für die Einrichtung und Bedienung des EDM-Gerätes haben Vier Kampfrichter teilgenommen.

Am letzten Oktober-Wochenende des vergangenen Jahres ist in Neu-Isenburg eine Kampfrichter-Grundausbildung vom Lehrreferenten Arnold Kraus durchgeführt worden. 18 Teilnehmer haben an der Grundausbildung teilgenommen, wobei 16 aus dem Kreis stammen. Aus dem Ehrenamt sind Drei Kampfrichter ausgeschieden.

Wir wollen auch im Jahr 2024 weitere Angebote zur Aus- und Fortbildung anbieten. Dazu darf gerne jeder seine Wünsche über möglich Themen bei uns nennen.

Die Zusammenarbeit und das Engagement aller Beteiligten haben zu einem positiven Veranstaltungsjahr geführt.

Lukas Matanovic, Julian Matanovic
Kampfrichterwarte LA-Kreis Offenbach/Hanau

19. Januar 2024